

Estudio en comunas costera

Centro Piensa entrega cifras alarmantes de inseguridad en Valparaíso

Estudio revela que en 1 de cada 5 hogares, al menos un integrante ha sido víctima de algún delito de connotación social en la región.

Pablo Basadre G.

El Centro de Estudios, Piensa, lanzó su quinto boletín de seguridad, enfocado en la región de Valparaíso.: "Un Zoom a la Victimización y la Percepción de Inseguridad en la Región de Valparaíso.

La información es relevante, pues realiza un exhaustivo análisis del aumento de la victimización y la percepción de inseguridad en esa región, lo que ha desencadenado un incremento del 8% en denuncias y delitos de connotación social en el último año.

La información del Centro Piensa llega en días en que la Policía de Investigaciones desbarató una facción del Tren de Aragua en Villa Alemana y Viña del Mar, en una operación de inteligencia llamada Tren del Mar y donde quedaron 13 de sus miembros en en prisión preventiva por diversos delitos.

El estudio analizó las comunas costeras de Valparaíso y Viña del Mar, que lideran en índices de victimización y percepción de inseguridad. "El aumento del 8% en la victimización en la Región de Valparaíso, reflejado en nuestro último boletín, es una señal clara de que la inseguridad sigue siendo una de las principales preocupaciones de la ciudadanía", explica Eduardo Mundt, investigador del Centro Piensa.

De acuerdo al estudio, en 1 de cada 5 hogares, "al menos un integrante ha sido víctima de algún delito de connotación social en la región de Valparaíso, cifra que posiciona a la como la quinta región con mayor victimización del país".